

Wie lange, Herr
Autor: Ewald R. Hüsey

Wie lange, Herr

Wie lange, Herr, wie lange
in dieser Welt noch leben?
Hier wird mir oft so bange –
nach oben geht mein Streben,
dem Vaterhaus entgegen,
wo frohe Herzen singen
und Dir das Lob, den Segen,
Preis und Anbetung bringen.

Hier hör ich noch das Fluchen,
das undankbare Klagen,
wenige, die Dich suchen,
nach deiner Rettung fragen.

Doch wird im Himmels-Chore
nicht eine Stimme fehlen,
um vor beglücktem Ohre
von Dir, Herr, zu erzählen.

Dich werden alle ehren,
der Gott vollkommen ehrte,
dein Lob wird ewig währen,
der hier nur spotten hörte.